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VIABILITA' PEDONALE 
1. limiteremo la velocità nelle zone trafficate e dove possibile collocheremo dossi 

artificiali, segnali dissuasori, semafori, strisce pedonali tridimensionali e 
passaggi pedonali rialzati e illuminati allo scopo di aumentare la sicurezza dei 
pedoni e di abbattere le barriere architettoniche. L'attenzione verrà posta in 
particolare sulla zona di Via Gramsci e Via Ferrari, Via Roma, e Via Matteotti, 
Via Azzate in prossimità dell'oratorio di Gazzada e della Casa Anziani. 

2. Istituiremo senso unico di marcia nel tratto di Via Azzate dall'Oratorio all'incrocio 
con Via Cagnola al fine di poter dotare lo stesso tratto di un marciapiede, 
aumentando così la sicurezza dei pedoni e riducendo il traffico in Via Cagnola. 

3. Provvederemo al completamento dei marciapiedi in Via Matteotti nei pressi del 
plesso scolastico che, benché previsti fin dal 1986 nel Piano Integrato di 
Recupero, non sono mai stati realizzati mentre le aree di proprietà comunale 
sono state occupate parzialmente da parcheggi senza titolo. Questo 
consentirebbe a studenti e non solo di percorrere l'intera via in sicurezza. 

4. Riapriremo un tratto di quella che era la strada dei Verni che collegava Via Italia 
Libera, all'altezza della Madonnina, con Via Roma, in questo modo si potranno 
creare 16 parcheggi auto a lato dell'ex salumificio Mentasti. La costruzione di 
questa bretella consentirà di pedonalizzare, ad esclusione dei residenti, Via 
Italia Libera dall'ex albergo Posta Vecchia fino a Via IV novembre che potrà 
tornare a doppio senso di marcia. 

5. Con· i fondi della compensazione ambientale di Pedemontana creeremo un 
percorso ciclopedonale, un collegamento tra Via Arnetta e Via Cremona nonché 
tra Piazza San Bernardino e la rotonda di Via Battisti lungo Via Gallarate. 

VIABILITÀ 
1. Organizzeremo un controllo sistematico della ZTL del centro storico di Schianno 

da realizzarsi più volte a settimana dalle ore 7.30 alle ore 9.00. 
2. Quando la Provincia avrà realizzato la programmata rotonda tra Via per Lozza e 

la SP57, istituiremo l'obbligo di svolta a destra per i mezzi che, provenienti da 
Via San Francesco, si immetteranno sulla SP57; in questo modo, per procedere 
verso Lozza, questi automobilisti dovranno utilizzare la nuova rotonda. 

3. In collaborazione con il Comune di Varese, con l'apertura del transito su Via 
Selene, provvederemo all'allargamento del ponte sul torrente Selvagna tra Via 
Ferrari e Via Piana di Luco, con l'apertura di Via Selene. Questa opera 
consentirà l'allargamento di Via Piana di Luce che insiste nel territorio di Varese, 
così da far defluire il traffico verso Viale Barrì. Per evitare il passaggio di 
automezzi pesanti attraverso il centro storico di Schianno sarà necessario 
istallare limitatori di altezza che impediscano l'accesso di questi mezzi a Via 
Ferrari. 

4. Riteniamo oramai improponibile il progetto di costruire un ponte sopra la ferrovia 
tra l'Ex Bianchi e l'area prospiciente la ex Italo Cremona, opera che 
rappresenterebbe un ulteriore inutile scempio. Le Ferrovie, le sole che 
avrebbero la possibilità economica di finanziare tale progetto, comunque lo 
farebbero nell'ottica della messa in sicurezza della loro linea sopprimendo il 
passaggio a livello di Via Morazzone, questo comporterebbe un'inaccettabile 
cesura del nostro territorio. Proponiamo in alternativa di ridisegnare un tratto 



della via Barbieri per rendere più agevole il flusso del traffico verso la via 
Cremona, allo scopo di alleggerire il flusso di automezzi sul passaggio a livello 
di Via Morazzone, soprattutto degli autoveicoli provenienti da Varese. 
Ricordiamo che il motivo per cui nel 1934 venne costruita la Via Matteotti fu 
proprio quello di agevolare il transito delle auto in direzione dell'alto piano di 
Morazzone. Questo eviterà inutili, costosissimi e difficilmente realizzabili progetti 
di scavalcamento della ferrovia. A compendio di questa soluzione dovrà essere 
vietata la svolta a destra delle auto provenienti da Schianno verso Via 
Morazzone. Inoltre richiederemo a F.S. l'istallazione, all'altezza della rotonda del 
Cimitero di Gazzada, della rotonda di Via Morazzone e dei semafori di Via 
Varese, di tabelloni luminosi che indichino la chiusura del passaggio a livello. 
Considerato comunque che la soluzione di questo problema non può dipendere 
solo dal nostro Comune, proporremo, all'Ente competente, l'allargamento del 
ponte di Via Dante Alighieri rendendo così a doppio senso di circolazione e 
aumentando, per quanto possibile, l'altezza dello stesso. Ovviamente si avrà 
cura di tutelare l'accesso ai passi carrai che si affacciano su quell'area. 

URBANISTICA E LAVORI PUBBLICI 
1. Provvederemo a dotare il Comune di un nuovo PGT con l'obbiettivo di 

salvaguardare gli spazi verdi rimasti e valorizzare i centri storici. 
2. Faremo una revisione della viabilità nell'ottica di mitigare il problema 

dell'attraversamento del passaggio a livello. (Vedi viabilità) 
3. Creeremo una zona pedonale nel Centro storico di Gazzada. (Vedi viabilità) 
4. Cercheremo partner privati che possano utilizzare l'ex municipio di piazza 

Galvaligi per offrire servizi utili alla comunità. 
5. Valorizzeremo gli edifici di proprietà comunale all'interno del parco di Villa De 

Strens e nel centro storico di Schianno anche attraverso concorsi di idee per il 
loro utilizzo. 

6. L'attuale Piazza Galvaligi rappresenta molto bene, nel male, l'assoluta 
inadeguatezza dell'Amministrazione che ha governato il Comune di Gazzada 
Schianno nel decennio 2009/2019. Solo alla fine di aprile del 2024, il tecnico 
incaricato del collaudo dell'opera ci ha consegnato le risultanze del suo lavoro in 
conseguenza delle quali avremmo potuto richiedere l'escussione della 
fideiussione a garanzia della regolare esecuzione dei lavori se la società che ha 
rilasciato la fideiussione non fosse chiusa dal giugno 2015, senza che l'ufficio 
tecnico di allora ne fosse stato messo a conoscenza dall'impresa. La consegna 
del collaudo permette, comunque, al nostro Comune di riappropriarsi · 
pienamente del manufatto e di disporne per riprogettare una piazza che possa 
definirsi tale, obbiettivo principale per il mandato amministrativo del prossimo 
quinquennio. 

7. Interverremo per consolidare e impermeabilizzare la copertura dei vecchi 
colombari del cimitero di Gazzada e doteremo il Comune di un piano cimiteriale 
di cui attualmente è sprovvisto. 

8. Zona Terzaghe (crossodromo). L'utilizzo di quest'area deve rispettare le norme 
vigenti e potrà essere valorizzato anche riaprendo le strade comunali e vicinali 
che lo attraversano. 



AMBIENTE 
1. E' nostra intenzione proseguire nell'opera di salvaguardia dell'Arnetta e della 

Selvagna individuando, in collaborazione con Alfa, eventuali ulteriori versamenti 
fognari nei 2 torrenti oltre a quelli che abbiamo già eliminato. Inoltre 
presenteremmo all'Ente preposto, l'Ambito Territoriale Ottimale della Provincia 
di Varese (A.T.O.), la realizzazione di condotti fognari che, sfruttando le 
pendenze naturali, facciano convogliare le acque nere provenienti da una parte 
di Via Chiesa, Via Roccolo e di Via Adua verso i collettori della Selvagna e 
dell'Arnetta evitando, come avviene oggi, l'utilizzo di pompe che, oltre ad un 
enorme consumo di energia, si mostrano spesso inadeguate. Questo comporta, 
in caso di piogge, la fuoriuscita di liquami che si sversano nei reticoli minori. 

2. Proponiamo di considerare i corsi d'acqua della Selvagna e dell'Arnetta come 
cose vive che abbiamo il dovere di difendere. Intendiamo quindi riscoprire il 
corso dell'Arnetta nei tratti coperti permettendo al corso d'acqua di "respirare" 
evitando così esondazioni incontrollate dello stesso. 

3. Mediante le due centraline recentemente istallate sul territorio monitoreremo la 
qualità dell'aria per decidere azioni di contrasto all'inquinamento. Monitoreremo 
anche le polveri sottili(PM1 O e PM2,5) soprattutto nelle zone a più alto rischio 
per la salute dei cittadini, quelle dove sono presenti aree produttive e quelle 
frequentate da bambini. 

4. Attrezzeremo l'area cani al fine di consentirne l'utilizzo per sessioni di 
educazione cinofila per i cittadini che vorranno usufruirne. Inoltre, al fine di 
mantenere il decoro delle vie del territorio comunale collocheremo, in particolare 
in prossimità dei percorsi pedonali, sacchetti e cestini per la raccolta delle 
deiezioni canine. 

5. Insieme ai giovani lo scorso anno abbiamo iniziato la riqualificazione delle serre 
comunali collocate nel parco di Villa De Strens. In collaborazione anche con la 
Scuola, i volontari e le Associazioni del territorio intendiamo proseguire il loro 
recupero con l'obbiettivo di renderle nuovamente attive. 

6. Effettueremo una pulizia meccanica delle strade almeno una volta al mese. 
7. Negli ultimi anni abbiamo ripulito le cisterne del vecchio acquedotto di Gazzada 

in Via Gagnola. Proseguiremo nel suo recupero e nella sua valorizzazione 
attraverso un progetto di idee. 

8. Organizzeremo con periodicità regolare giornate di pulizia dei boschi 
collaborando con volontari e Associazioni. 

9. La produzione di rifiuti indifferenziati procapite del nostro Comune nell'anno 
2022 era di 86,26 kg, nel 2023 è scesa a 79,23 kg; un risultato ottimale tenendo 
conto che l'utilizzo del contenitore viola è iniziato soltanto nel maggio dello 
stesso anno. L'obbiettivo è quello di scendere sotto i 75 kg (limite che 
permetterebbe al nostro Comune di fregiarsi del titolo di "Comune Riciclane''). In 
questi anni siamo riusciti a mantenere invariato l'importo della TARI, per il 
futuro, al fine di evitare l'aumento della tariffa, dovremo diminuire la quantità di 
rifiuti indifferenziati aumentando quella dei rifiuti differenziati. Supporteremo 
questa azione attraverso iniziative che illustrino a tutti noi il corretto 
conferimento dei rifiuti e in quest'ottica proporremo anche giornate del riuso e/o 
baratto. 



1 O. Il Centro di Raccolta Rifiuti in Via San Francesco a Schianno è collocato in una 
posizione strategica. La scelta della nostra Amministrazione di uscire da 
Coinger, indipendentemente dall'entrata in Sieco, ha permesso di valorizzarlo al 
punto che altri comuni, come quello di Brunello e Lozza, hanno chiesto di 
usufruirne. Un ampliamento dello stesso potrebbe metterci in condizioni di 
proporre questo servizio anche ad altri comuni aumentando così le entrate per il 
nostro Comune che già a oggi ammontano a oltre 18.000 €/anno e prevedendo, 
di conseguenza, un aumento delle ore di apertura. 

11. Miglioreremo la dotazione comunale di attrezzature adeguate al diserbo delle 
strade e dei cimiteri. 

CULTURA 
"Il paese dei paesaggi" 
1. Continueremo a valorizzare le opere del Bellotto esposte a Brera e raffiguranti il 

paesaggio di Gazzada Schianno, le testimonianze dello scrittore Carlo Emilio 
Gadda che incuriosito da quei dipinti li citò in alcuni suoi scritti e dello grande 
storico dell'arte Bernard Berenson assiduo frequentatore di Villa Gagnola. 

2. Tutte le manifestazioni culturali della nostra Amministrazione dovranno favorire 
un indispensabile cambiamento culturale, il solo che può attrezzare le presenti e 
future generazioni ad affrontare i profondi cambiamenti climatici, ambientali ed 
etnici che già si stanno manifestando. Dobbiamo essere consapevoli che gli 
sforzi per creare una società più sostenibile non portano a risultati percepibili 
nell'immediato, ma, attraverso la condivisione, faremo in modo che ogni gesto 
compiuto in questa direzione sia gratificante per chi lo compie. In quest'ottica 
organizzeremo eventi, spettacoli, corsi, gruppi di lettura di libri, proiezioni di film, 
visite di musei, che creino momenti di incontro e di scambio intergenerazionale. 

3. La Biblioteca comunale proseguirà nella ormai rodata azione di promozione del 
libro e della lettura con un continuo aggiornamento del proprio patrimonio per 
bambini, ragazzi, adulti e anziani. 

4. Sempre a cura della Biblioteca verranno incrementati i già attivi Gruppi di 
Lettura, le iniziative "Nati per leggere" (anche in collaborazione con il Consultorio 
Familiare del Distretto di Azzate/Gazzada Schianno) abbinando anche l'avvio di 
spazi dedicati a "Nati per la Musica". Verranno incrementati e arricchiti di 
iniziative gli spazi dedicati all'incontro con le Scuole dell'Infanzia, Primaria e 
Secondaria di primo grado. 

5. Riconosciamo l'importanza dell'accesso equo alla cultura e alla conoscenza per 
tutti i cittadini, inclusi coloro che hanno bisogni speciali, come gli studenti con 
Disturbi Specifici dell'Apprendimento. Per garantire che anche questi giovani 
possano godersi il piacere della lettura e accedere ai materiali educativi, 
investiremo nell'acquisto di libri inclusivi ad alta leggibilità per la biblioteca del 
nostro comune. 

6. Creeremo un apposito gruppo di esperti e cittadini per la redazione di un volume 
dedicato a Gazzada Schianno, alla sua storia, alla sua cultura, alla ricchezza 
paesaggistica e, soprattutto ai racconti della sua gente, degli anziani che ci 
regaleranno i loro ricordi. Un volume di parole e immagini che ripercorra la 
nostra storia passata e presente, ma anche un patrimonio digitale (podcast e 
video) da tramandare a chi verrà dopo di noi. 

4 



7. Verrà migliorato e ampliato lo "Scaffale Multilingue e Multiculturale per rendere lo 
spazio vero e proprio luogo di incontro per tutti i giovani del nostro paese, luogo 
di racconti e confronti fra culture globali favorendo così la integrazione attiva e 
partecipata di tutte le persone non italiane che vivono a Gazzada Schianno. 

SERIVIZI ALLA PERSONA 
1. Oltre a sostenere in tutti i suoi ambiti di intervento il settore dei Servizi Sociali, 

anche in integrazione con l'Ufficio di Piano del PIANO DI ZONA dell'Ambito 
Territoriale di Azzate (del quale anche il nostro comune fa parte), creeremo 
uno "Sportello Amico" (luogo fisico, ma anche virtuale mediante apposito 
smartphone e casella mail) a disposizione delle persone in condizioni di 
fragilità; in questa azione si richiederà anche la collaborazione delle 
Associazioni presenti sul territorio comunale e ci si attiverà per la creazione di 
un gruppo di volontari, che, anche attraverso corsi di formazione, potranno 
svolgere azioni di sostegno e aiuto alle persone che ne richiederanno. 

2. Affiancheremo e sosterremo le azioni della costruenda Casa di Comunità 
(spoke) del Distretto di Azzate per sviluppare l'offerta di aiuto socio-sanitario a 
disposizione dei nostri concittadini. 

3. Introdurremo una tessera / Card "Amici di Gazzada Schianno" mettendo a 
disposizione dei possessori dei benefit di vario genere per rendere il vivere nel 
nostro comune piacevole aiutando così noi amministratori a generare "bellezza" 
per il nostro paese. 

ISTRUZIONE 
1. Proporremo il "Refreshing day", una giornata in cui genitori, bambini, 

insegnanti e altri volontari possano migliorare le aule e l'edificio scolastico 
attraverso interventi di pulizia, pittura e decorazione. 

2. Continueremo a nel proporre incontri e progetti per nelle scuole su temi di 
attualità legati all'età evolutiva e adolescenziale, sull'educazione civica, 
promuovendo la con realizzazione di pannelli informativi esplicativi su vari 
temi sociali e sull'educazione alimentare con connessa attività di coltivazione 
di ortaggi alle serre. 

3. Rivedremo i criteri di scrittura del PIANO PER IL DIRITTO ALLO STUDIO 
adottando criteri in linea con le caratteristiche e le esigenze di questo terzo 
millennio. Per questo creeremo un tavolo permanente in cui 
Amministrazione, Istituto Comprensivo e Scuole presenti nel territorio 
possano confrontarsi e costruire programmi sempre attuali, capaci di 
sostenere la crescita fisica, culturale e sociale dei nostri bambini e ragazzi. A 
questo tavolo verrà invitato a partecipare anche l'Ufficio Scolastico 
Provinciale. 

4. Dedicheremo un'attenzione particolare e incisiva al mondo adulto (genitori e 
insegnanti) supportandoli nelle rispettive esigenze. 

5. Sosterremo l'idea che nessun giovane debba essere ostacolato nell'ottenere 
un'istruzione di qualità a causa di limitazioni economiche. Continueremo a 
lavorare per garantire che ogni studente abbia accesso alle risorse 

5 ✓ 



necessarie per perseguire i propri obiettivi educativi e contribuire al 
progresso della nostra comunità. 

6. Abbiamo intenzione di continuare a sostenere il progetto madrelingua in 
inglese nelle scuole primarie e secondarie di primo grado. Riteniamo che la 
conoscenza dell'inglese sia essenziale nell'era globale in cui viviamo, in cui 
la comunicazione e la collaborazione internazionale giocano un ruolo sempre 
più importante. 

7. Intendiamo proporre giornate informative sul primo soccorso e sulla gestione 
dell'infortunistica disostruzione pediatrica, anche coinvolgendo le 
Associazioni, gli Asili, gli oratori, le scuole. 

8. Proseguiremo nella proposta di un Piano per il Diritto allo studio sempre più 
condiviso e attuale che supporti alunni, insegnanti e genitori delle nostre 
scuole dell'obbligo (scuole dell'infanzia, Primaria e Secondaria di primo 
grado). 

9. Proseguiremo nel potenziamento della sezione bambini e ragazzi della 
Biblioteca Comunale per far sì che sia sempre maggiormente in linea con le 
necessità didattiche delle scuole e culturali di bambini, ragazzi, insegnanti e 
genitori. 
Inoltre svilupperemo un'edicola scolastica mettendo a disposizione delle 
classi dell'IC alcune testate giornalistiche locali e nazionali per promuovere lo 
sviluppo di una corretta crescita della coscienza civica degli alunni. 

SPORT 
1. Realizzeremo un campo di basket/calcetto/pallavolo al campo sportivo di 

Gazzada. Un campo inclusivo con percorsi privi di barriere architettoniche 
nella cui prossimità dovranno essere collocati anche attrezzi ginnici. 

2. Il Parco di Villa De Strens é uno dei luoghi aperti più interessanti del nostro 
territorio. Esso è diventato nel tempo un punto di ritrovo per i ragazzi. Per 
questo creeremo un'area per il Basket (equivalente a metà di un campo da 
basket) per consentire la pratica ricreativa di questo sport. 

3. Dopo aver sistemato il campo sportivo di Schianno, ci dedicheremo alla 
ristrutturazione degli spogliatoi e impianti del campo di Gazzada 
predisponendolo anche per accogliere campi estivi nei mesi di luglio e agosto 
dedicati alle attività sportive. 

4. Molti dei giovani di Gazzada Schianno praticano sport, è quindi nostra 
intenzione favorire le attività sportive non agonistiche dei ragazzi nei 
pomeriggi della settimana attraverso la messa a disposizione gratuita di spazi 
aperti dedicati a sport diversi per cui non ci sia alcun obbligo di appartenenza 
a Società sportive. 

5. In collaborazione con le Assciazioni sportive presenti sul territorio 
organizzeremo eventi sportivi anche per scoprire il nostro Comune attraverso 
camminate, corse, biciclettate, tornei, ecc. 

GIOVANI 
1. In collaborazione con le scuole coinvolgeremo i giovani dai 13 ai 19 anni nella 

vita politica e sociale del paese. Verrà promossa la creazione di una consulta 



giovanile che proponga idee e attività di partecipazione civica e di 
intrattenimento che vedano protagonisti i giovani del paese . 

2. Renderemo più fruibile lo spazio giovani della biblioteca aumentando le ore di 
apertura, anche alla sera, e attrezzandolo tecnologicamente con computer e 
stampanti da utilizzare con una apposita tessera. 

3. Riproporremo attività di volontariato attivo dei giovani sul territorio attraverso la 
proposta del "Ci sto Affare fatica", progetto che coinvolge ragazzi dai 14 ai 19 
anni durante il periodo estivo, rivolto ai giovani che hanno volontà di mettersi in 
gioco, conoscere nuove persone e sporcarsi le mani per rendere il proprio 
territorio un posto migliore. 

4. Nei mesi di luglio, agosto e settembre continueremo a proporre i campi estivi 
per bambini e ragazzi. 

5. Mapperemo i muri del territorio disponibili per essere decorati e dipinti così da 
rendere più attraente per tutti i cittadini il nostro territorio con spunti di bellezza e 
grazia. potrebbero renderlo un luogo riconoscibile e da frequentare, I muralss 
verranno realizzati e ricoperti con un prodotto ecologico (pittura fotocatalitica 
trasparente) che avrà anche un impatto favorevole sull'ambiente, assorbendo 
inquinanti NO e NOx dovuti in particolare al traffico automobilistico. 

6. Verranno create opportunità diffuse sul territorio comunale (educativa territoriale 
e programmi di Peer education per ragazzi e genitori) per favorire l'aggancio 
precoce delle condizioni di disagio. Fondamentale sarà la realizzazione e la 
gestione accurata della rete territoriale di aiuto per queste situazioni. 

COMUNICAZIONE 
1. Oltre ai mezzi di comunicazione già presenti intendiamo aprire una pagina 

lnstagram del Comune per raggiungere la fascia più giovane della popolazione 
di Gazzada Schianno con le informazioni significative dell'attività comunale. 

2. Faremo una mappa, anche interattiva, dei luoghi di interesse di Gazzada 
Schianno in cui verranno inseriti tutti gli eventi e le iniziative del territorio. 

3. Collegheremo al sito istituzionale comunale un App scaricabile direttamente su 
smartphone e computer con la possibilità di ricevere notifiche così da essere 
sempre aggiornati sulle notizie più importanti. L'app verrà realizzata con 
possibilità di essere fruibile anche per persone con disabilità. 

4. Incentiveremo la comunicazione multilingue e incentiveremo la dotazione di 
scaffali multilingue/multiculturali presso la biblioteca comunale, così da arrivare 
alle persone straniere presenti sul territorio e poterle coinvolgere nella nostra 
comunità. 

AMMINISTRAZIONE 
1. A nostro avviso il problema principale è stata la mancanza di un segretario 

comunale titolare presente per almeno due giornate. Per troppi anni il nostro 
Ente è stato di fatto governato da abitudini consolidate e dalla buona volontà dei 
dipendenti. Da ottobre 2022 in qualità di amministratori abbiamo potuto 
instaurare con il nuovo segretario un rapporto diretto e grazie a questo abbiamo 
potuto affrontare più consapevolmente i nostri compiti. 
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2. Programmeremo corsi di aggiornamento per gli impiegati comunali con 
l'obbiettivo di ottenere una loro piena polivalenza. 

3. Ridisegneremo la distribuzione degli spazi degli uffici comunali al fine di 
migliorare la comunicazione e collaborazione tra gli stessi e risparmiare nei 
consumi energetici. 

4. La rotazione del personale all'interno delle pubbliche amministrazioni è stata 
introdotta dall'art. 1, co.5, lett. b) della L. 190/2012. Tenendo conto dell'impatto 
che la rotazione ha sull'intera struttura organizzativa si seguirà, in linea di 
massima, un criterio di gradualità nella programmazione e contestualizzazione 
in relazione alle caratteristiche peculiari di ogni ufficio per migliorare l'efficenza 
dei servizi di pubblico interesse. 

5. Vogliamo che il Consiglio Comunale diventi un ambiente collaborativo dove un 
dibattito tra le parti possa facilitare la presa di decisioni partecipate e orientate al 
bene comune. Per raggiungere questo scopo, intendiamo introdurre un 
regolamento incentrato sull'ascolto attivo e sulla ricerca di soluzioni comuni, che 
promuova il confronto costruttivo per il bene della comunità. 

6. Favoriremo la possibilità di condividere le riunioni di Consiglio comunale con i 
cittadini mediante la trasmissione in streaming. 
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